

Allagen feiert Schützenfest

Hochfest der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft vom 9. bis 11. Juli 2005

GRUSSWORT DES OBERST

Liebe Schützenbrüder,
liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,
liebe Gäste!

Wieder einmal ist die Zeit gekommen, dass wir uns in Allagen der Hochzeit des Jahres nähern, denn die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen feiert am 9., 10. und 11. Juli 2005 ihr traditionelles Schützenfest.

Die Vorbereitungen dazu sind getroffen und nun würde ich mich mit dem gesamten Vorstand sowie dem Königspaar sehr freuen, Euch, liebe Schützenbrüder, und Sie, liebe Mitbürgerinnen, Mitbürger und Gäste, an unseren drei Festtagen begrüßen zu dürfen.

Es ist immer wieder erfreulich und ermutigend zu sehen, wenn zumindest beim Schützenfest Jung und Alt in harmonischer Gemeinschaft ins Gespräch kommen, sich verstehen, sich freuen, dabei auch in geselliger Runde alte Freundschaften auffrischen und neue schließen.

Wenn man sieht, wie engagiert Schützenbrüder der jüngeren und älteren Generation auch in diesem Jahr wieder gemeinsam so manche Arbeit bewältigt haben - ich denke hier besonders an den völlig neu gestalteten „Ratskeller“ und die neu erstellte Küche - dann dürfte auch die Zukunft des Schützenwesens in unserer Gemeinde eigentlich gesichert sein.

Nur so - nämlich gemeinsam - gelingt es uns, das von unseren Vorfahren in harter Arbeit aufgebaute Vereinseigentum auch für die Zukunft zu erhalten und zu pflegen.

Allen, die sich daran beteiligt und vor allem auch mit ihrem uneigen-

nützigen körperlichen Einsatz nach außen gezeigt und bekundet haben, dass sie Zeit für die Schützenbruderschaft und damit für die Dorfgemeinschaft zu investieren bereit sind, möchte ich an dieser Stelle schon einmal im Namen des Schützenvorstandes sehr herzlich danken!

Nun wollen wir aber erst einmal unser Schützenfest in großer Gemeinschaft feiern. Nehmt Euch alle die Zeit und macht mit! Sorgt für ein schmuckes und festliches Bild in unseren Straßen!

Das ist auch ein schöner Rahmen für unser Königspaar Berthold und Ulrike Risse, dem ich herzlich für ein harmonisches Regentenjahr danken möchte, ebenso ihrem Hofstaat.

Ganz besonders freue ich mich, am Samstagabend viele Jubilare und besonders unser Silberkönigspaar Ludfried und Annegret Lenze sowie unser 40-jähriges Jubelkönigspaar Manfred Lenze und Ingrid Wohlmeiner in unserer Mitte begrüßen zu können.

An dieser Stelle möchte ich es aber nicht versäumen, alle Schützenbrüder, Mitbürgerinnen und Mitbürger, die aus Alters- oder Krankheitsgründen nicht an unserem Schützenfest teilnehmen können, herzlich zu grüßen und ihnen alles Gute zu wünschen!

Freude, Harmonie und Gemeinschaftssinn sollen unsere Schützenfesttage prägen!

Nun wünsche ich allen fröhliche und harmonische Festtage und verbleibe mit sauerländischem Schützengruß

Euer
Dieter Beckschäfer, Oberst



Für das Allagener Königspaar 2004/2005 Berthold und Ulrike Risse endet am kommenden Montag die Amtszeit. Dann ermitteln die Allagener unter der Vogelstange einen neuen Regenten.

GRUSSWORT DES KÖNIGS

Liebe Schützenbrüder,
liebe Allagener,
liebe Gäste!

Das Schützenfest in Allagen steht vor der Tür - damit neigt sich unser Königsjahr dem Ende zu. Für uns ist das Schützenfestjahr ein besonderes und sicherlich unvergessliches Erlebnis. Wir haben mit den Schützen, dem Schützenvorstand und besonders mit unserem Hofstaat ein aktives und tolles Jahr erlebt. Denken wir zum Beispiel an das Bundesschützenfest in Menden, an die Kompaniefeste oder auch an die gemeinsamen Besuche bei den Nachbarvereinen, um nur einige herausragende Ereignisse zu nennen.

Wir haben in diesem Jahr viel Zuspruch und Sympathie erfahren. Dafür möchten wir uns hier noch einmal herzlich bedanken. Es macht einfach Spaß, in Allagen, in einer starken Gemeinschaft, Königspaar zu sein. Dem Schützenfest sehen wir mit Spannung entgegen. Wenn unsere Regentschaft am Montagmorgen zu Ende geht, beginnt für unsere Nachfolger, das neue Königspaar, ein hoffentlich ebenso schönes Königsjahr, wie wir es erleben durften.

Wir wünschen dem Fest einen guten Verlauf und freuen uns darauf, mit der ganzen Bevölkerung ein ausgelassenes und harmonisches Schützenfest zu feiern.

Euer Königspaar 2004/2005
Berthold und Ulrike Risse